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半田茂弥君　　石油販売

井上　　彬君　　壁材販売

加藤重郎左工門君　林　　業

報一害

鶴岡西R．C

嶺岸光吉君

◎本山弥君のご尊父の死去にともないクラブを代表して香桑を差し上げおくやみ

を申し上げで参りました。

葬儀は本日正午執り行なわれますが、クラブを代表して新穂君より葬儀に参

列していただきました。
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◎殖産相互銀行鶴岡支店長金沢春雄君、山形相互銀行鶴岡支店長村井光弥君が

業務上の都合で6月30目付で退会されます。クラブ会計の金沢君から新年度に

入ってから決算報告をしていただくことにしております。

佐藤　　街君

（∋　酒田東R．C　7月2日の例会　4時点鐘　湯野浜　とみや旅館

（参　八幡R．C　7月4日の例会　6時45分点鐘　鳥海山荘に変更

（診　浜田耕一ガバナーよりその任務を終了するに当り感謝の挨拶

④　新会員の推せんに関する氏名発表

◆退会あいさつ

金沢春雄君

52年2月当クラブに入会して4年4ケ月、その間会員の皆様から公私共多大

のご指導いただきありがとうございました。今回銀行の都合によりまして不本

意ながら退会させていただくことになりました。今後ロータリー精神を忘れず

にやって行きたいと思いますのでよろしくお願い致します。

村井光弥君

このたび会社の都合で大へん残念ですが退会させていただくことになりまし

た。この2月に当クラブに入会させていただきまして5ケ月間でしたけれども、

皆様方から温いご指導をいただきまして感謝申し上げます。これからも仕事を　、■ノ

通じて奉仕の精神をモットトとして精神いたしたいと存じます。今後ともよろ

しくご指導をお願い致します。クラブの今後増々のご繁栄と、会員皆様方のご

健勝を心からお祈り申し上げます。

皆川英二君

今回一身上の都合で退会させていただくことになりました。6年間のうち、

幹事をさせていただいたり大へん勉強させていただき、このすぼらしい経験を

生かして一層努力しまして、仕事に精を出して行きたいと思います。本当にあ

りがとうございました。



㊤内川清掃奉仕作業について　　　　次期社会奉仕委員長　川村徳男君

先の例会でご連絡し、ご協力をお願いしていました内川の清掃奉仕の詳細が

きまりました。7月5日、次の日曜日、午前7時から9時頃までの約2時間、

当クラブの担当区域は鶴園橋からみゆき橋までの両岸で、消防署に集合という

ことになっております。小雨決行で、用意するものは軍手と草とり用具という

ことです。できるだけ多くの方がご参加されるようお願いします。

㊤次期理事会その他について　　　　　　　　　　　　　藤川享胤君

1．7月7日の新年度第1例会に発き立って11時より新理事会を開催しますの

で出席下さい。

2．プログラム委員会からの伝言ですが、7月14日の第2回の例会のプログラ

ムとして5大部門－クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉

仕－の各委員長から5分間ずつ、活動方針ならびにご挨拶を願います。

◆会長退任のあいさつ　　　　　　　　　　　　　　嶺岸光吉君

会長としての任務も今日の例会が最後となりました。此の一年間、理事、役

員、各委員長さん並びに会員の皆様から奉仕活動に対して、長い時間を捧げて

いただきました。しかし果たして、此の一年間会長としての責務を果たし得た

だろうか。今皆様方のご支援とご協力、そうして温いご友情に支えられて、そ

の任務を終えようとしております。

此の一年間を振り返ってみますと、会長就任の挨拶で申し上げました。我々

ロトークリーの目的は社会生活において人々の幸せと、他人への思いやり、助け

合いを目的とし、会員の親睦と友情を増進し、楽しいロータリーにすることを

第一の目標にかかげました。それによって各委員会が素晴らしい活動計画を立

案され、それを実践されました。そのために皆様から多くの時間をいただきま

した事に対し、深く敬意を表しただただ感謝申し上げるのみでございます。

此の一年間の間に、痛ましくも石原惇君と高橋正太郎君の2人の友達を失な

った事は残念でなりません。叉年度当初会員数が71名でございましたが死亡、

転勤等で退会した会員が11名でございます。入会された会員の方が8名で実質

3名の減でございます。会員増強委員会と会員の増強に誠心誠意努力致しまし

たが、これは私の不徳のいたす所とお許し願います。



一年間会長をして感じた事は、鶴岡ロータリークラブは、はかり知れない会

員間の深い心の結集と会員間の友情は、他のクラブでは見られないものが有る

ということです。

今年度のR．Ⅰ会長クラリッヒ氏は、ロータリアンに何を優先すべきかを再

検討し、そうして（時間を捧げよう奉仕の為に）を実践するよう求めました。

その会長のメッセージの中で（完全参加と平等）、身体障害者に援助を与えるこ

とを国連の国際障害者の年と関連させて、特にこの事を言及して釆ました。叉

クラリッヒ氏は、別の機会で次のように述べております。ロークリトは、今ま

で国連と強力な連繋を維持して来ましたが、それなのになぜ身体障害者達に出

来る限りの支援を訴えている国連に対し、援助しないのでしょうかと申してお

ります。私は、R．Ⅰ会長がなぜこのような事を申したのか、私は戸惑いを感

じております。

又クラリッヒ会長は、地域社会に住んでいるあらゆる年令層の身体障害者た

ちを地元企業採用、又肉体的に恵まれない人達を教育的療法職業指導によって、

それ等の人達の為に役立つ方法によってでも援助するよう申しております。我

々も、これらについては地域にふさわしい独自性で奉仕出来るものもあろうか

と思います。国際障害者年を一時的なお祭りさわざでなく末永く我々は奉仕の

手をさしのべるべきだと思います。

我々は、又ロータリー財団に対しての基金も結構だと思います。交換学生の

受入れ派遣も結構だと思います。叉米山奨学生に援助するのも結構だと思いま

す。

ロータリ【ほ76年の歴史の中で数々の実績を作って参りました。今日の世相

の中で複雑混乱の世の中にロータリーの偉大なる力を世界は必要としているの

ではないでしょうか。今では156ヶ国に884，000人のロータリアンがおります。

此の大きな組織の中で私は少々－コ一一タリーの無力を感じております。

次年度R．Ⅰ会長は（ロータリーを通じて世界理解と平和を）と呼びかけま

した。国際理解を促し世界平和の理想に近づける年度ではなかろうかと思いま

す。国際ロー一夕リーの宗教に対する配慮も微妙に変化しております。セントル

イス国際大会では、信仰の自由を支援し、ロー一クリアンの属する宗教の忠実な

信者であり、教義の実践に期待することを決議しております。いま世界中のさ

まざまの宗教が何にを人々の心をとらえようとしているのでしょうか。人類の

幸福をめざす、その宗教が地球のどこかで相争っているのです。ロルフ会長は、

国際ロータリーの役員に出した今年の年賀状の中に6つの宗教の言葉を例記し

ております。私も、仏の教えを実践して世界平和のために其の幸福を得る為に

5つの心を唱えます。

慈の心　　少しでも他人に幸福を与えたい恵の心。



悲の心　　少しでも他人の悩みを除いてやりたいあわれみの心。

害の心　　他人の幸福せを自分の幸福せのように共に喜ぶ心。

捨の心　　我がままを捨てて気持よく他人に奉仕する心。

布施の心　　物の上でも心がげの上でも惜しみなく世に捧げる心。

これらの仏の教えを守り人間社会に、叉世界平和のために貢献出来るものと信

じております。

一年間会員の皆々様、幹事の佐藤衛君、事務局の山下さん一年間有難うござ

いました。次年度の会長新穂君、幹事の藤川君のご活躍を心から念願致します。

1980年7月1日の例会から浜田ガバナーを機長として飛び立った年度も漸く

目的地に着陸致しました。
一年間会員皆様のご友情に対し感謝とお礼を申し上げます。有難うございま

した。

○幹事退任のあいさつ　　　　　　　　　　　　　　佐藤　衛君

一年間は長いようで過ぎ去ってみると本当に短い感じでございます。嶺岸会

長のもと一年間幹事の大役をおおせつかりましたが、クラブの皆さんにはなん

ら報いる事なく一年間を終ろうとしています。大変心苦しく思います。何も出

来ない迄も、人に迷惑を掛ける事のないよう毎例会には必ず出席のつもりでし

たが、大晦日は県庁の入札日ですので会社の仕事の関係で3回程休ませていた

だき、大変申し訳なく思っております。

私、当クラブにお世話になって早いもので今年の2月に8年のバッチをいた

だきました。8年間歴代の会長さんを見てきたわけですが、どの時代の会長さ

んも非常に優秀な方ばかりで、それぞれに味わい深い、そして特色のある奉仕

活動をなさって来たように思い、さすがは名門鶴岡クラブだなあと自分なりに

感心もし、叉こんな優秀なクラブにお世話になれて本当に良かったなあといつ

も考えております。

わが嶺岸会長も歴代の会長さん達に勝るとも劣る事のない立派な会長さんで

した。非情に人情味の厚い、そして凡帳面で神経の非常にこまやかな方でござ

います。こんな会長さんだからこそ私のようなズボラな人間も務まったのだと

思います。

食べる事のみ人生の最も楽しみとしている私ですが、次回の例会からほお食

事も非常においしくいただけると思いますし、又堂々とご飯のお代わりも出来

ると思うと楽しさも叉格別です。非常にお恥しい話で恐縮ですが幹事就任前87

毎ほどの体重から90毎を少し越してしまいました。その事を見ても全く無とん

着で如何に不真面目な幹事だったか充分お解りいただけると思います。



何にはともあれ今になって考えてみますと一年間幹事を経験した事が自分の

これからの人生にとって非常に有意義な事であり、ありがたい事だと深く感謝

します。最後になりましたが、事務局の山下さんには毎週本当にお世話になり

ました事席をお借りして厚くお礼申し上げます。

皆さん一年間本当にお世話になりまして、有難うございました。

◆ねきらいのことば　　　　　　　　　　　　　　斎藤栄作君

会長・幹事はじめ役員のみなさん、この一年間ご苦労さまでした。特に嶺岸

さんは、大へん凡帳面で、まじめな方で、ご自分の話されることを、いっでも

克明に書いてこられ、しかもそれが非常な名文になっておりますことは、いつ

も感心させられました。定款のことは忘れましたが、会長が一年で交替すると

いうのは、いかにもおかしなことだど思います。

私ども学生の頃は成業の見込の無い者、見込みの有る著という区別があって、
一年位の期限で、見込みの無い者は去り、見込みの有る者は引き続き在籍とい

うことなんですが、嶺岸さんのような、こういう見込みの有る人は、もう少し

続けてもらいたいものだと思うわけです。とにかく、皆さん、本当にご苦労さ

までした。

1・佐藤　衛君一鶴岡商工会議所議員として永年商工振興に尽力

東北六県商工会議所連合会長表彰（10年）

2・今回退会のお三人一金沢春雄君、村井光弥君、皆川英二君

3・佐藤　忠君一一年間スマイルご協力ありがとうございました。

最後ですので私も。

灘．告i

会　員　数l　71名r欠

出　席　数

出　席　率 元憲～芸

秋野君、阿蘇君、池田（昭）君、早坂（源）君、
渡部君、石井君、佐藤（陸）君、本山君、諾橋
君、中村君、斎藤（利）君、笹原君、佐藤（昇）
君、佐藤（友）君、横田君、佐藤（元）君、新穂
君、玉城君、富樫君、渡会君

）君一郡山R．C
池田（弘）君、池田（昭）君、藤川君、板垣（俊）
君、迎田君、庄司君、中江（哲）君、佐藤（友）
君、石塚君、丹下君一鶴岡西R．C


